

Témoignages de joueurs

réussir a jouer sans aller dans le mur

Par [tictoc](#) Posté le 21/10/2022 à 12:38

Bonjour à tous, ça fait 25 ans que je joue. Je souffre de la même maladie que vous j'ai mis des stratégies en place pour ne pas avoir accès à mon argent. Ça me permet de jouer juste ce que j'ai décidé de perdre. La meilleure façon de faire un régime c'est de ne rien avoir dans le frigo. Si je fais une crise de jeu je n'ai pas accès à mon argent, j'attends une semaine et je rejoue et j'arrive à gérer et à limiter mes pertes. J'ai aussi beaucoup de chance dans le jeu, j'ai une bonne étoile au dessus de ma tête, le jeu ne m'a jamais mis dans les problèmes. Je sais c'est quoi une crise de jeux : on se sent très mal et on doute de nous et on veut plus du tout rejouer. La crise dure plus ou moins 24 h si vous avez perdu une petite somme, plus longtemps si la somme est plus grosse. Décide de la somme que tu veux miser, pas plus. Ne te fait pas confiance : tu ne dois plus avoir accès à ton argent parce que si tu perds tu iras recherche de l'argent et crois-moi que cet argent sera perdu.